

Jahresbericht 2018 des Vorsitzenden des Fördervereines der LG – Seligenstadt

Sehr geehrte Vereinsmitglieder,

Ich begrüße die Anwesenden zur ordentlichen Mitgliederversammlung 2018 des LG – Fördervereines.

Besonders begrüßen möchte ich die Vertreter der Stammvereine der LG.

Sportlich gesehen war das vergangene Jahr wieder einmal herausragend für die LG. Die Aufzählung der großartigen Erfolge insbesondere wieder einmal im Jugendbereich, aber auch in sämtlichen anderen Altersklassen überlasse ich gerne dem LG - Vorsitzenden Paul Gast.

Aus Sicht des Fördervereines liegt ein Jahr mit großen Herausforderungen hinter uns. Aufgrund steigender Ausgaben in allen Bereichen zeichnete sich 2017 ein erhebliches finanzielles Defizit auf, welches es abzufangen galt.

Hierzu war sowohl auf der Ausgabenseite, als auch auf der Einnahmenseite eine Vielzahl von Maßnahmen nötig.

Auf der Ausgabenseite mussten wir schweren Herzens den Zuschuß des Fördervereines für das Trainingslager 2019 weitgehend aussetzen.

Auf der Einnahmenseite wurden folgende Maßnahmen ergriffen:

- Initiative „Faire Mitgliedschaft“:

Jede(r) aktive Sportler ab Altersklasse U10 ist aufgefordert, Mitglied im Förderverein zu werden, um neben dem Vereinsbeitrag im Stammverein einen Obolus zum umfangreichen und qualifizierten Angebot der LG zu leisten. Hierdurch ist es uns gelungen, die Mitgliederzahl des Fördervereines auf derzeit über 100 zu verdoppeln.

- Gewinnung neuer Sponsoren:

Es ist gelungen, längerfristige Zusagen in erheblichem Umfang zu erlangen. Hier seien vor allen die Verträge mit Asklepios und der Sparkasse Langen – Seligenstadt genannt, mit denen wir mehrjährige Vereinbarungen treffen konnten.

- Registrierung beim OLG Hessen für Zuwendungen durch Geldbußen:

Der Förderverein hat eine sog. OLG – Nummer bekommen, mit der es möglich ist, bei der Verhängung von Geldbußen durch die Justiz bedacht zu werden. Mit den Amtsgerichten Seligenstadt und Langen, sowie der Staatsanwaltschaft Offenbach wurde diesbezüglich Kontakt aufgenommen.

- Vereinbarung mit der Stadt zur Vermarktung von Werbeflächen am Stadion:

Die Stadt Seligenstadt hat mit dem FV eine Vereinbarung geschlossen, die es uns erlaubt, das Stadion inklusive Umzäunung als Werbefläche für Bannerwerbung zu vermarkten und so Einnahmen zu generieren.

- Durchführung von Sportveranstaltungen:

Die LG veranstaltet Wettkämpfe, bei denen ein positives wirtschaftliches Ergebnis zu erwarten ist (z.B. KILA – Liga)

Durch diese Maßnahmen ist es uns gelungen, die finanzielle Situation des Vereines zu konsolidieren und für die Zukunft auf sichere Beine zu stellen.

Weitere Maßnahmen wie z.B. die vereinbarungsgemäße Beteiligung der Stammvereine stehen auf der Agenda und werden im laufenden Jahr angegangen.

In administrativer Hinsicht haben wir durch die Einführung gemeinsamer Vorstandssitzungen von LG und Förderverein ein erfolgreiches Format gefunden, anstehende Aufgaben zielgerichtet und strukturiert anzugehen und die wirtschaftliche Seite von Anfang an mit einzubeziehen.

Unser Schatzmeister Björn Wissler wird, wie er bereits im Rahmen seiner Neuwahl im Jahr 2017 angekündigt hat, sein Amt aufgeben.

Ich danke ihm an dieser Stelle ganz besonders für 20 – jährige Vorstandsarbeit und hoffe, er wird die LG weiter tatkräftig unterstützen.

Es ist uns glücklicherweise gelungen, einen äußerst gut geeigneten Interessenten für die Nachfolge in dieser Schlüsselposition zu finden.

Besonders erfreulich war die Zusage der Stadt Seligenstadt, den Neubau eines Funktionsgebäudes auf dem Stadiongelände umzusetzen.

Das Projekt befindet sich bereits in der Umsetzung und wird die LG erheblich voran bringen, weil dann Krafttraining und Wettkampfdurchführung endlich in zeitgemäßem Rahmen möglich sein werden.

Der Förderverein wird dieses Projekt natürlich angemessen unterstützen.

Ich bin zuversichtlich, dass wir bei den anstehenden Neuwahlen wieder einen kompetenten und motivierten Vorstand erhalten werden, der den eingeschlagenen Weg erfolgreich fortsetzt.

Seligenstadt, 01.04.2019



Dr. Robert Hartel